

Association des Marocains aux Grandes Écoles

La jeunesse marocaine se distingue à Paris

L'Association des Marocains aux Grandes Écoles a organisé, du 27 au 29 mai à Paris, la neuvième édition des Journées de la jeunesse marocaine sur le thème «Une jeunesse qui se distingue».

L'Association des Marocains aux Grandes Écoles (AMGE) a organisé, du 27 au 29 mai à Paris, la neuvième édition des Journées de la jeunesse marocaine sur le thème «Une jeunesse qui se distingue». Cet événement qui s'est ouvert vendredi soir avec la participation de l'ambassadeur du Maroc en France, Chakib Benmoussa, et du secrétaire général de l'Union constitutionnelle (UC), Mohamed Sajid, se veut l'occasion pour la jeunesse marocaine en France de réfléchir aux enjeux politiques et socio-économiques qui font l'actualité au Maroc.

Cette rencontre a donc abordé des problématiques cruciales comme les grands chantiers économiques du Maroc, la place des jeunes dans les projets de développement, les élections législatives ou encore le retour des compétences au Maroc. «Ces journées ont pour but d'ouvrir le débat et de promouvoir l'échange autour de sujets d'actualité qui animent le Maroc, en faisant rencontrer les jeunes avec des personnalités politiques, économiques et culturelles de différents horizons. En effet, ce colloque se veut une agora moderne qui rassemble des jeunes Marocains soucieux de l'avenir de leur pays et désireux de participer à son développement, car, après tout, le débat et le dialogue ne sauraient être l'apanage d'une classe sociale ou d'une tranche d'âge», affirme Saâd Jamal, président de l'AMGE-Caravane. Ces trois journées ont été marquées par l'organisation de conférences, de tables rondes, de débats et d'interviews



Les jeunes constituent un atout indéniable pour réussir les grands projets de développement lancés au Maroc.

sur différents sujets avec notamment la projection du court métrage «Houkkak», un débat sur les «50 nuances de Marocain», conférence sociale sur le thème «Baraka ! Les jeunes donnent de la voix», une conférence économique sur le thème «Plan Noor, Casablanca Finance City, Tanger Med... et les jeunes dans tout ça ?» une conférence sur les «Relations Maroc-Afrique», la conférence politique sur le thème «Élections, piège à jeunes ?» «Les jeunes sont aujourd'hui appelés à jouer un rôle très important pour contribuer au développement de leur pays. En effet grâce à leur énergie, leur formation supérieure et leur ouverture sur le monde, les jeunes constituent un atout indéniable pour réussir les grands projets de développement lancés au Maroc», a souligné Benmoussa dans une allocution à l'ouverture de cette rencontre. L'ambassadeur a également mis l'accent sur le développement durable qui est un processus dans lequel le Maroc s'est engagé aussi bien sur le plan interne qu'à l'international, et qui constitue autant un défi qu'une opportunité nouvelle de croissance qui bénéficie de la mobilisation de l'État et a besoin du

concours de la jeunesse marocaine. Benmoussa a aussi relevé l'importance que constituait l'entrepreneuriat, notamment celui des jeunes, pour dynamiser l'économie marocaine, soulignant que la révolution numérique offre de nouvelles perspectives dans ce sens, en particulier pour des jeunes en phase avec les dernières innovations dans ce domaine. La soirée d'ouverture de ces trois jours de conférences-débats a été marquée par une interview-vérité avec Sajid, patron de l'UC et ancien maire de Casablanca, qui a passé en revue son parcours d'homme d'affaires et d'homme politique à travers les différentes fonctions et responsabilités dont il a eu la charge. Sajid a également salué l'initiative des Journées de la jeunesse marocaine à Paris. «Ces journées sont une rencontre de partage et de débat qui associe la jeunesse à la réflexion autour du présent et de l'avenir du Maroc. Cet événement démontre l'attachement à leur pays des jeunes Marocains poursuivant leurs études à l'étranger et leur volonté de contribuer à son développement», a-t-il indiqué. ■

L'événement démontre l'attachement à leur pays des jeunes Marocains qui poursuivent leurs études à l'étranger et leur volonté de contribuer à son développement.

H.E.H.

EXPRESS

AREF

Rencontres autour de la gestion des examens



L'Académie régionale de l'éducation et de la formation (AREF) Rabat-Salé-Kénitra a organisé, récemment, plusieurs rencontres de communication sur la gestion des examens pour l'obtention de certificats d'enseignement collégial. À travers ces rencontres, l'Académie aspire à ajuster l'organisation des différentes opérations relatives aux examens qui auront lieu cette année à travers l'adoption d'un plan unifié à l'échelle de la région pour garantir leur déroulement dans les meilleures conditions, coordonner et examiner toutes les mesures devant permettre une gestion optimale et cerner les problèmes qui se posent. ■

Colloque

Les femmes dans le développement humain

